

EN BREVE

Charlas de la Feria de Desarrollo Personal

COMIENZAN MAÑANA

La Feria de Desarrollo Personal, organizada por el Ayuntamiento de Eibar, pone en marcha mañana martes su ciclo de charlas, en Portalea a partir de las 19.00 horas. Las conferencias programadas para hoy son las siguientes: 'K-Strech. Gimnasia abdominal hipopresiva, masaje general' (a cargo de Rubén Isasi, del Centro de Masajes Isasi), 'Mindfulness' (Leire Villar y Helena Abascal, de Adhara Centroa); 'Pensamiento y Salud. Cuerpo y Mente. Plan Nuhico' (con Isabel Santiago, del Centro de Masajes Isasi); y 'Cómo prevenir la demencia' (con Emma Ocamica, de Buruz Gimnasio Cerebral).

Trabajos de colocación del ascensor en Urki

CAMBIOS EN EL TRÁFICO

Los trabajos de construcción de un ascensor público entre las calles Ubitxa y Urki entran a partir de hoy en su fase decisiva. Estos días se procederá a colocar el propio ascensor dentro de la estructura, lo que obligará a cortar el tráfico en la parte trasera de los números 1, 3 y 5 de la calle Ubitxa, la zona situada junto al supermercado de Eroski. El cierre del tráfico continuará hasta que terminen las labores.

Plazo del concurso San Andres Bertso Paper

HASTA EL 10 NOVIEMBRE

Eta Kitto mantiene abierto hasta el próximo 10 de noviembre el plazo de presentación de trabajos para participar en el San Andres Bertso Paper Lehiaketa, concurso con una categoría de menores de 16 años estudiantes de Eibar, y otra de mayores para todos los interesados.

Adjudicada la construcción de los juegos de Ongarai en 382.000 euros

El Ayuntamiento de Ermua adjudica a la firma catalana HPC Iberica S.A. la obra y la urbanización de los 300 metros cuadrados de la zona en el plazo de siete semanas

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha adjudicado las obras de construcción de los juegos de agua de Ongarai a la empresa catalana HPC Iberica S.A. Ha sido la única firma que se ha presentado al concurso público puesto en marcha por la administración local. Esta adjudicación se encuentra a la espera de la revisión de la documentación entregada al Ayuntamiento por la firma.

La propuesta económica de la empresa alcanza los 382.319,60 euros. Plantea construir esta zona de juegos de agua en siete semanas. La zona de esparcimiento con juegos de agua que se estrenará el próximo verano en Ermua contará con 300 metros cuadrados de terreno en Ongarai.

Junto a la construcción de los chorros de agua, que se ubicarán en una zona contigua a las huertas escolares de la denominada 'selva virgen' de Ongarai, se urbanizará gran parte de la zona aledaña. Allí se instalarán bancos corridos y algún árbol para la espera de los adultos que acompañen a la población infantil, se colocarán nuevos juegos infantiles en la zona seca, en el lugar de los que se encuentran actualmente, un váter y se urbanizará la zona circundante con un material de adoquín peatonal.

También se contará con una caseta de máquinas para mantener el mecanismo de la nueva instalación. El emplazamiento ha sido elegido, según los responsables municipa-



Terrenos sobre los que en breve se pondrán en marcha las obras para crear la zona de juegos. **A. LASUEN**

JUEGOS DE AGUA

► **Instalación.** Juegos de agua infantiles con diferentes chorros y zona de espera para adultos.

► **Lugar.** Ongarai, cerca del skate park de la 'selva virgen'.

► **Espacio.** 300 metros cuadrados de instalaciones.

► **Proyecto complementario.** Se urbanizará la zona y se instalarán juegos infantiles no acuáticos en la zona en la que existían hace años.

les, por varias razones. Por un lado, se trata de una zona soleada. Por otra parte se encuentra en la zona escolar con mayor número de población infantil de la villa por lo que la cercanía beneficia a más familias, junto a instalaciones juveniles como la pista de skate y en un entorno natural con la sombra de los árboles y junto a una zona de merendero. También se instalarán juegos infantiles sin agua en la zona.

El lugar en el que se instalarán los juegos de agua actualmente tiene una leve pendiente que se eliminará creando un explanada.

Diferentes chorros

Aún se desconoce el diseño final, aunque ya se plantean diferentes

chorros de agua para este lugar. Entre estas infraestructuras se pretende instalar una gran cazuela que se vaciará sobre los usuarios, cañones dirigidos por los niños, geisers y chorros en arco.

También se conoce que el suelo de la instalación será de hormigón antideslizante. No se instala un suelo acolchado como en otras instalaciones, debido a la necesidad de cumplir la normativa reciente que no permite instalar suelos con estructura más blanda para evitar que aniden las bacterias.

El agua de la instalación se suministrará a través de un circuito cerrado «por lo que el consumo será razonable», explican los responsables municipales.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Lasa y Zabala	20.30
Vamos de polis	20.30
Rec 4. Apocalipsis	20.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
La entrega	20.30
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de	

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00.	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Aranburu (Av. de Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiurre, 29).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxeberria, 4. Eibar)	



JORNADA 10

Campo: Estadio de Vallecas. 20.45 (Gol TV y Canal+)

Árbitro: Iglesias Villanueva, col. gallego

RAYO VALLECANO

Entrenador: Paco Jémez

Suplentes: El preparador rayista no ha ofrecido convocatoria.



EIBAR

Entrenador: Gaizka Garitano

Suplentes: Jaime, Lillo, Ekiza, Errasti, Javi Lara, Dani Nieto, Lekic.

die ha querido explicar de manera oficial, su contrato fue rescindido apenas dos meses después por expreso deseo de Paco Jémez, al que no le tembló el pulso. El Eibar cogió al vuelo la oportunidad de fichar al ghanés, que cada vez llama con más fuerza a la puerta de la titularidad. Cumplió con buena nota ante el Granada, comprando muchos boletos para repetir de inicio ante el que era su equipo y hoy es su rival.

Y arriba estarán los de casi siempre. Capa, Arruabarrena y Saúl Berjón forman un tridente tan incisivo en ataque como cumplidor en tareas defensivas, que se apoyarán en el italiano Piovaccari en su lucha por conquistar los tres valiosos doblones de oro que le permita reencontrarse con una victoria que no saborean desde que en la cuarta jornada asaltaran sin contemplaciones el feudo del Elche.

Desde entonces, la suerte ha sido esquiva con los eibarreses, que además de la previsible derrota en Barcelona, han sumado cuatro empates que no han premiado como se merecía las buenas sensaciones dejadas sobre el campo. No hay ansiedad, pero sí un ferviente deseo por que la suerte les dé la mano.

Jémez conoce al dedillo dónde reside el peligro del Eibar

El entrenador canario resalta que el cuadro azulgrana es un equipo «muy duro que no regala nada, en el que todo el mundo trabaja, corre, pelea y ataca»

:: L. G.

EIBAR. Paco Jémez es puro carácter. No escondió en absoluto su enfado por la mala impresión que el Rayo Vallecano causó en La Rosaleda, y ha tenido a sus jugadores como velas durante toda la semana para que ni por asomo se confíen ante la visita del Eibar. La mejor forma de restaurar la reputación dañada es reivindicarse en el siguiente compromiso y eso es lo que el técnico rayista espera y desea de los suyos. «Ha sido una semana larga, sobre todo al tener que disputarse el partido el lunes. En Málaga perdimos tres puntos y parte del prestigio ganado en otros partidos. No hicimos buen partido y cuando los haces tan malos lo que quieres es competir cuanto antes. Nos quedó algo pendiente y ahora queremos subsanarlo».

Y para ello se tendrán que emplear al máximo, puesto que a juicio de Jémez, si hay algún equipo que se pueda equiparar al suyo en cuestión de garra, entrega y trabajo colectivo, ese es precisamente el conjunto armero, al que puso por las nubes. «Es un equipo duro, muy duro, muy intenso, y que no regala nada». En su opinión, al Eibar hay que ganarle, porque casi nunca da un partido por perdido. «Es un equipo que lo que quieras sacar te lo tienes que ganar a pulso, a base de paciencia y hacer las cosas bien. Es un equipo que tiene sus armas y hay que tenerlo muy en cuenta. Está haciendo una temporada fantástica y sobre todo es un equipo en el que destaca el conjunto. Todo el mundo trabaja,

todo el mundo corre, pelea, ataca. Es capaz de meter una intensidad importante al partido». Para contrarrestar todas esas cualidades «como mínimo hay que igualarle eso, porque si no partes con desventaja. Nosotros, por mucho que no queramos, somos un equipo humilde como el Eibar y en eso tenemos que ser muy competitivos y que no nos ganen el balón. Si nos creemos que somos mejor que ellos vamos muy mal. Es el primer paso que no debemos dar. A ver si somos capaces de entender bien qué tipo de partido nos vamos a encontrar y sobre todo que tipo de rival vamos a tener enfrente».

Competitivo

Pese a ser un debutante en la categoría, se ha adaptado de forma inmediata y eso, en su opinión, obedece al buen hacer colectivo. «En todos los equipos en Primera entiendes que pueda surgir la posibilidad de que necesiten unas cuantas jornadas para que cojan el hilo de la competición. Algunos equipos que han subido les está pasando eso y sin embargo el Eibar ha demostrado que desde el inicio se puede ser competitivo y se puede adaptar a una competición que para ellos es nueva». Por eso, entiende que clubes tan humildes como el Eibar y el Rayo brillen entre las estrellas es bueno para el fútbol. «Están haciendo un gran trabajo y están haciendo las cosas muy bien. Que el Eibar, Rayo u otros equipos pequeños hagan las cosas muy bien son buenas noticias para la Liga».

Pese a que en el horizonte se percibe la estela del Real Madrid, al que se enfrentarán el próximo sábado (20.00 horas) en el Bernabéu, el preparador rayista asegura que en su mente solo cabe el choque ante el Eibar. «Este partido es importante por el momento que llega, más que por enfrentarme luego al Real Madrid y por la situación en la que estamos, ya que si ganamos nos puede dejar en una situación muy favorable para mirar hacia arriba».

no, que volverá a confiar en los luchadores que suele usar con mayor asiduidad en primera línea de batalla. Junto al inamovible Xabi, que a buen seguro estará de lo más atareado en Vallecas, Garitano dibujará una retaguardia con Bóveda en la derecha y los Raúlés en el eje central, mientras que el nombre del jugador que ocupará el flanco izquierdo es toda una incógnita, puesto que el entrenador armero ha dejado en casa a Abraham, hasta ahora el elegido para ocupar esa demarcación. Lillo ha tomado su testigo cuando el de Granollers ha estado ausente, pero la presencia de Dídac Vilà en la lista aporta una interesante alternativa inédita hasta la fecha. El catalán cedido por el Milán hace ya semanas que está plenamente recuperado de la lesión con la que llegó al Eibar y existe ya una gran expectación por comprobar esa calidad técnica que le llevó a ser fichado por uno de los clubes más importantes del mundo.

tación por comprobar esa calidad técnica que le llevó a ser fichado por uno de los clubes más importantes del mundo.

Boateng vuelve a Vallecas

El centro del campo también plantea ciertas dudas. Jon Errasti ha viajado hasta Madrid y el técnico asegura que está en condiciones para jugar, pero el hecho de que haya elaborado una lista con 19 jugadores hace pensar que quizás no totalmente restablecido de la sobrecarga en el isquiotibial que le impidió enfrentarse al Granada.

Si hay alguien que está deseando jugar y lucirse en este encuentro es precisamente el jugador que le disputa el puesto. Derek Boateng vuelve a Vallecas donde aterrizó en verano para enfundarse la camiseta rayista, pero por cuestiones que na-



Gaizka Garitano se muestra muy precavido ante su visita a Vallecas. :: E. C.

El Ermua aprende a ganar

:: L. G.

EIBAR. Verse como farolillo rojo del grupo y reaccionar con rapidez ha sido todo uno para el Ermua, que aprovechó la visita del Arratia para apuntarse su primera victoria de la temporada en su retorno a la Preferente.

Los rojillos se habían conjurado en contra de la maldición que les había llevado a cosechar tres derrotas en las tres anteriores citas disputadas en su casa del Teodoro

Zuazua.

Los de Rubén Leonardo, conscientes de que semejante dispendio es un lujo lejos de su alcance, se tomaron el compromiso con total seriedad y gracias a un gol de Peio se apuntaron un triunfo que no solo les permite abandonar esa última plaza que ocupaban, sino que les insufla de moral de cara a las jornadas venideras. Los méritos empiezan a tener reflejo en el marcador.

Visítanos en oferplan.elcorreo.com

Mantenimiento para coche y furgoneta

Revisión + cambio de aceite y filtro + revisión pre-ITV desde 39,95 €. **Incluye opción pastillas y discos**

Talleres Autojarre

Carretera Bilbao-Galdakao, 6 (Bolueta)
Tel. 944 597 267

Descuento

56%

Valor

90€

Ahorro

50,05€

Precio

39,95€

Revisa tu vehículo y ponlo apunto para viajar sin sorpresas. Obtén un chequeo completo para prevenir posibles averías que con un correcto mantenimiento podrían evitarse. Con este cupón te realizarán el oportuno cambio de aceite y filtro, imprescindible para alargar la vida de tu motor y así poder viajar tranquilo. Además, si lo necesitas, incluye opción para cambiar pastillas y discos.

Consulta en oferplan.elcorreo.com las 11 opciones de compra

Oferplan
EL CORREO en.com



www.oferplan.elcorreo.com
info-oferplan@elcorreo.com

Visítanos

C/ Rodríguez Arias, 43. Bilbao
Horario: L a V de 9.30 a 14.00 y de 16.30 a 19.00. Sábados de 10.30 a 13.00.

Síguenos



[OferplanBizkaia](https://www.facebook.com/OferplanBizkaia)



[@OferplanBizkaia](https://twitter.com/OferplanBizkaia)

Oferta disponible en oferplan.elcorreo.com titularidad de Diario El Correo, S.A.U., con domicilio en Pintor Losada, 7. 48004 Bilbao
Condiciones de Uso y Protección de Datos disponibles en oferplan.elcorreo.com



1. Entra en la web de Oferplan y regístrate

2. Selecciona la oferta y cómprala

3. Canjea tu cupón en el establecimiento elegido



La suerte del campeón allanó el camino de Hernández. :: PEDRO URRESTI

Aitor Hernández, intratable en Muskiz

Javier Ruiz de Larrinaga terminó tercero en una carrera rápida y polvorienta que ganó con firmeza y algo de fortuna el ciclista de Ermua

:: IÑIGO MUÑOYERRO

MUSKIZ. Aitor Hernández (Specialized-Ermua) remató un fin de semana de victorias con un contundente triunfo en el VII Trofeo Ayuntamiento de Muskiz, cuarta prueba de la Copa de España. Y de nuevo con la suerte del campeón. Se le volvieron a caer los rivales. En Llodio, un enganchón entre Larrinaga y Suárez le brindó la carrera. Ayer, los perjudicados fueron el valenciano Felipe Orts, que rompió la rueda cuando iba destacado y se tuvo que entregar, y de nuevo Kevin Suárez, enemistado una vez más con las cintas.

Pero, además de suerte, hay que tener piernas, fondo y determinación, y de las tres anda sobrado el ermuarra. Lo demostró en el rápido y complicado recorrido de San Juan de Muskiz. Con polvo donde debería de haber barro y un búnker de arena traicionero, pero corto.

La batalla la plantearon los sub'23 Kevin Suárez (20 años) y Felipe Orts (19). Arreón de salida y larga cola de ciclistas ahogados por el esfuerzo. Se fueron con Asier Arregui, el gallego Mauro González, que desapareció pronto, y los hermanos Gómez, e hicieron hueco. Fue curioso contemplar cómo los veteranos Larrinaga y Hernández formaron una entente para neutralizar a los más jóvenes.

Les costó. Primero alcanzaron a Orts. Delante quedaba Kevin Suárez, que fue neutralizado en el ter-

cer paso por meta. Y cuando parecía que la carrera volvía a su cauce, el valenciano volvió a apretar el ritmo y se lanzó a la aventura. Demostró ser un hueso duro de roer. Hernández abandonó a Kevin y a Larrinaga y emprendió en solitario la neutralización de Orts. Lo logró. Por tesón y también por la ruptura de la bicicleta del valenciano.

Era mitad de carrera y habían vuelto Larrinaga y Suárez. Aitor Hernández no estaba seguro y volvió a apretar las tuercas. El primero en quedarse fue Kevin, por avería. El chaval de los Corrales se desmoralizó y no pudo empalmar. Orts, en cambio, se pegó al vizcaíno, pero pagó el sobre esfuerzo y se retrasó hasta quedar en compañía del alavés del MMR. Con Aitor lanzado y el cuarto triunfo en la Copa a su alcance, Orts sacó a relucir su fortaleza al descolgar a Ruiz de Larrinaga y volver a hacerse con la segunda plaza tras el intratable Hernández.

En las categorías de féminas las hermanas González, Alicia (junior) y Lucía (élite), se impusieron a las veteranas Rocío Gamonal, 3º, y Aida Nuño, 4º, que no tuvieron su día.

CLASIFICACIÓN

VII Trofeo Ayto. de Muskiz

Nombre	Tiempo
1. Aitor Hdez (Specialized)	1.01.04
2. Felipe Orts (Gsport)	a 12s
3. J. Ruiz de Larrinaga (Spiuk BH)	a 39s
4. Kevin Suárez (BioRacer BH)	a 1m 5s
5. Asier Arregui (Bizikleta)	a 1m 21s
6. Ismael Barba (Spiuk BH)	a 1m 23s
7. Óscar Pujol (Mallatalud)	a 1m 58s
8. Iñigo Gómez (Bio Racer)	a 2m 13s
9. Agustín Navarro (Oviedo)	m. t.
10. Joseba León (Bikezona)	a 2m 24 s